

DIARIO DE SEVILLA / 5/4/2017

A.S.A

Los presupuestos estatales para este año han vuelto a dejar fuera la ampliación del tren de Cercanías de la Cartuja a la parada del Metro de Blas Infante, la ampliación del Museo de Bellas Artes de Sevilla, la reforma del Museo Arqueológico y las comisarías de Policía Nacional del Polígono Sur y Nervión.

Las partidas económicas que se han incluido en las cuentas de 2017 son tan exiguas que como mucho podrían emplearse en algún que otro estudio.

Del Cercanías únicamente aparecen consignados 25.000 euros del Ministerio de Fomento, lo que contrasta con las reiteradas promesas del PP de que es "prioritario" para su Gobierno el proyecto de ampliación del Cercanías a Torretriana (Cartuja) y a Blas Infante, que es "de las cosas más importantes". Así lo declaró en su día la que fuera ministra de Fomento Ana Pastor en septiembre de 2015, cuando vino a Sevilla a inaugurar la estación Jardines de Hércules, que comenzó a funcionar dos meses después. Esta conexión recibió inversiones en años anteriores para iniciar los proyectos, pero no hay noticias de la situación en la que están.

Del Ministerio de Cultura no hay una sola cantidad para la necesaria ampliación del Museo de Bellas Artes, y para el Museo Arqueológico, que requiere una reforma urgente, únicamente aparecen 350.000 euros, una cantidad que no da para ejecutar ninguna obra. El Bellas Artes se ha quedado pequeño y tiene un potencial extraordinario que puede repercutir en Sevilla, en Andalucía y en el resto de España.

INTERIOR ÚNICAMENTE DESTINA DOS PARTIDAS DE 350.000 Y 355.000 PARA "OBRAS EN SEVILLA"

En el capítulo cultural aparecen además 17.490 euros para la restauración del Alcázar Rey Don Pedro de Carmona, una inversión que también dará para bien poco.

En lo que respecta al Ministerio del Interior que dirige el ex alcalde Juan Ignacio Zoido, tampoco hay partida alguna para este año para las comisarías de Policía Nacional a las que se comprometió en su día el Gobierno. Interior únicamente incluye dos partidas de 350.000 euros y 355.000 euros para "obras en Sevilla", sin precisar destino. El Polígono Sur iba a tener una, cuya localización finalmente ha modificado Zoido para llevarla a la calle Manuel Laffón, en un solar junto al Virgen del Rocío, y que sirva para todo el Distrito Sur. Nervión es otra de las zonas donde existía el compromiso estatal de construir una nueva comisaría, algo que tampoco va a suceder por el momento.